

SEMANAS
DE ESTUDIO
SOBRE LA REFORMA
ADMINISTRATIVA

35.047(46)

En su Sección bibliográfica, la *Revista Internacional de Ciencias Administrativas* (vol. XXV, 1959, número 4) recoge la noticia de dos publicaciones de la Secretaría General Técnica de la Presidencia del Gobierno. Se trata de los volúmenes correspondientes a la I y II Semanas de Estudios sobre la Reforma Administrativa, que tuvieron lugar en Santander, en julio de 1957 y 1958, respectivamente.

El texto del volumen correspondiente a la I Semana de Estudios contiene una serie importante y valiosa de principios, objetivos y medios de la reforma administrativa estudiados, sobre todo, en lo tocante a la realización y simplificación del trabajo administrativo en sus procedimientos, su ejecución y su organización. No se acomete más que un aspecto de la reforma—el más práctico y directo—, pero se comprende la necesidad de prever la aplicación de diversos medios y se asegura la permanencia de su estabilización.

El segundo volumen se refiere a la reunión celebrada, también en Santander, en julio de 1958, y «en cuyo orden del día figuraban con carácter principal los problemas de la función pública. Se abordan cuatro puntos: clasificación de los funcionarios, selección, formación y perfeccionamiento, así como también un estudio del régimen de transición de la Función Pública española. Para los tres temas se recogen, además de las comunicaciones básicas, una exposición documental sobre la respectiva situación en Francia e Italia. No es necesario resaltar el interés de tal documentación—continúa—, a la que se añaden estudios sobre reforma del Estatuto de Funcionarios francés, la Ley española de Procedimiento administrativo, racionalización de las empresas, información en las administraciones y los contratos de suministros. Se trata, en resumen, de una excelente publicación y es de esperar que sus promesas se conviertan en realidades.